

INFORMACIÓN GENERAL

VIDA RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.— San Evaristo, papa y mártir; Luciano y Marciano, mártires.

Misa de San Evaristo, color encarnado, rito simple.

CUARENTA HORAS.— Continúan en la Iglesia del Seminario Conciliar, siendo las horas de exposición desde las ocho hasta las once y media de la mañana y por la tarde desde las cinco hasta las siete.

CULTOS DE MAÑANA.— En la Iglesia de Nuestra Señora de los Dolores, función de Congregación a las once de la mañana y a las seis y cuarto de la noche, con exposición de Su Divina Majestad.

PROFESIÓN RELIGIOSA.— Han sido investidas con el velo de novicia en el Convento de Religiosas Adoratrices las hermanas Concepción y Pilar Salvador y Sábata.

La capilla espléndidamente iluminada, los bien ejecutados cánticos, la sentida plática del canónigo Dr. Carbó, la bondad y distinción de las Reverendas Madres, el piadoso y cordial ambiente que se respiraba y una numerosa concurrencia, contribuyeron a una fiesta de muy grata memoria.

Felicitemos a las novicias, a sus familias y a la abnegada Comunidad del Instituto que con tanto celo trabaja para la mayor gloria de Dios.

SOBRE LA FIESTA DE CRISTO REY.— El Cardenal Segura ha publicado una carta dirigida a los preladados sufragáneos sobre la propagación de la Fiesta de Cristo Rey.

Recuerda cuál es la expresa voluntad de Su Santidad acerca de la preparación del pueblo cristiano para celebrar la fiesta del Reinado de Dios sobre la tierra.

Considera la fiesta como propia de la Realeza de Jesucristo y determina la necesidad de esta fiesta para hacer llegar al pueblo cristiano la dulce y consoladora esperanza de que a él le está reservado el ser el pueblo de Cristo Rey.

Termina alentando a los cristianos a celebrar la Fiesta con el mayor júbilo posible.

También da instrucciones

para la celebración de triduos, procesión eucarística y otras ceremonias solemnes el próximo domingo.

EL CARDENAL LAI.— En Roma ha muerto el Cardenal Monseñor Cayetano De Lai, subdelegado del Sacro Colegio y secretario de la Sagrada Congregación Consistorial.

Contaba a la sazón 75 años y desempeñaba la comisión que entiende en la Interpretación del Código.

PELS DAMNIFICATS DE MONTNEGRE

Va engroxint la llista de donants per a atendre al damnificats per l'incendi de les Gavarras amb els donatius que tramet a la Junta d'Auxilis el Consell de Foment que els recull.

A les llistes anteriors hi ha que afegir la següent:

Dels vocals de les Juntes del Consell de Foment, Federació de Sindicats, i Cambres Agrícoles. 125; dels senyors Dalmau, Carles i Pla, 50; de l'Ajuntament de Girona, 250; del de Ridaura, 15; del de Sant Felip de Buixalleu, 25; del de Arbúcies, 50; del de Sant Pere Pescador, 52.

El total rebut, fins a la data, per la Junta d'Auxilis, suma pesetes 4717'65.

Com el que va repartir-se, amb urgència, als damnificats, com a primer auxilli sumava pesetes 2600, queda un bonic sobrant en Caixa, que ara resoldrà dita Junta, la forma de distribuir-lo, així com altres importants donatius que s'esperen d'un moment a l'altre.

Deis acords que adopti en donarém compte, com havem vingut feint fins avui.

DIPUTACION

La Comisión Provincial permanente, ha adoptado los siguientes acuerdos:

Conceder un donativo para la Exposición de ornamentos sagrados destinados a las iglesias pobres de esta diócesis, que se celebrará durante las próximas ferias y fiestas de San Narciso.

Consignar en presupuesto la cantidad necesaria para contri-

buir a la construcción del Palacio de las Diputaciones en la Exposición Universal de Barcelona.

Y crear una Escuela de Artes y Oficios en Ripall.

GACETILLA

La Intervención de Hacienda esta provincia, emplaza a Marcial de la Iglesia Daviña, para que comparezca ante dicha Intervención a los efectos del expediente de reintegro por atarce que se le sigue gubernativamente.

La Comisión Permanente municipal de Olot, ha acordado acceder a la solicitud de varios vecinos de la parroquia roránea de San Cristóbal de las Fontes, interesando la construcción de la carretera que una la de Olot a Bañolas con la mencionada parroquia.

LA APOPLEGIA (Féridura). SE EVITA Y CURA tomando el antiguo medicamento vegetal e inofensivo "ANTIPOPLETICO BERDAGUER". — Millares de curaciones! — De venta: Farmacias Dr. J. M. Pérez Xifra, y Dr. Francisco de A. Roca.

En el Instituto Provincial de Higiene ha tenido lugar la finalización del cursillo a los Inspectores municipales.

Conforme estaba anunciado, el médico especialista en enfermedades de la infancia doctor Pompeyo Pascual dió a conocer dos casos clínicos de Kalaazar infantil diagnosticados en esta comarca.

El Subdelegado de Veterinaria de esta capital, don Jaime Pagés Basach, disertó sobre el tema anunciado a "Aborto epizootico y Melitococia de las hembras lecheros en la profilaxis de la fiebre de Malta.

Por último el doctor Vallejo de Simón dió a conocer casos de Botón de Oriente y fiebres melitensicas puntualizando las medidas sanitarias que son de adoptar para prevenirse contra dichas enfermedades.

Todos los conferenciarios fueron muy aplaudidos.

Por el ministerio de Fomento han sido comunicadas al Ayuntamiento de Castelló de Ampurias las condiciones mediante las cuales se concede a dicho Municipio el aprovecha-

miento de las aguas subálveas del río Muga y la subvención del cincuenta por ciento del importe total de las obras, las cuales deberán empezar en un plazo de seis meses, a partir de la fecha de la publicación en la "Gaceta" de Madrid, de la oportuna real orden, y deberán quedar terminadas en el de dos años, a partir de la misma fecha.

SEÑORAS: Por humanidad y consideración a vuestras sirvientas, en esta época de verano, debeis emplear el **JABON PULVERIZADO**, fabricado a base de la antigua colada (bugada) por los "Establecimientos Roca".

El día 1 de noviembre próximo se trasladarán a Castelló de Ampurias, los ingenieros de la Diputación provincial para proceder al estudio del camino vecinal de Castelló de Ampurias a Vilanova de la Muga, el cual tiene el número uno de orden de construcción del Grupo B.

Ofrecemos transportar géneros con camioneta plataforma, hasta 1.500 kilos. **ADROHER HERMANOS.**—Girona.

Los agentes de vigilancia han detenido a José Figueras Boy, de 20 años, autor confeso de un hurto de seis conejos, de una cuadra de las inmediaciones del baluarte de San Francisco presunto autor del hurto de una bicicleta.

PROFESOR DE INGLES Método rápido Berlitz. Alejandro Lloveras. Subida San Félix, 7.

Se ha concedido el oportuno subsidio por familias numerosas a Ramón Selma de Viladran; Silvestre Logroño, de Inglés; don Jaime Masó, de San Hliario Sacalm, y D. Juan Félix Coll, de Santa Eugenia de Ter.

Cómodo y elegante AUTOCAR de 18 plazas para viajes y excursiones, se alquila. **ADROHER HERMANOS.**—GERONA.

Se ha denunciado a la comisaría de vigilancia por José Escudé, que su esposa dejó sobre el mostrador de un establecimiento de despojos de carne, que tiene en la plaza de San Francisco, un bolso conteniendo 800 pesetas en billetes y 1'50 en calderilla, tres llaves y un papel de agujas de coser,

entrando en la cocina para hablar con su esposo y la criada y al volver por tal bolso no lo halló.

PERDIDA.— Se ha extraviado un perro del Bañero Prats, de Caldas de Malavella, raza, perro lobo, que responde al nombre de "Quirs". Se gratificará su devolución.

Por dos medallas de Sufrimientos por la Patria que posee, se han concedido una pensión vitalicia de 25 pesetas mensuales y otra de 12'50, por cinco años, al soldado Camilo José Meyer Rumlhart.

Tomando una taza de **CHOCOLATE GRANULADO** se obtiene el alimento más completo.

Unico fabricante en Girona: M. Bataller, Plaza del Molino, 3.

SOCIEDAD

En la iglesia de los Jerónimos, de Madrid, han contraído matrimonial enlace, la bella señorita Angela Surribas, hija del que fué Ingeniero Jefe de Obras públicas de esta provincia, don Blas, con el joven don Pedro Ansorena.

Muchas felicidades.

Con motivo de las próximas Férias y Fiestas de San Narciso, el Casino Gerundense ha acordado celebrar baile los dias 30 del actual y 5 del próximo noviembre a las 11 de la noche. Concierto a las 3 de la tarde en el Salón Café, y baile a las 5 de la tarde, los dias 31 del corriente y 4 de noviembre amenizados por "Red Ribbons Orchestra".

NECROLOGIA

En Santa Coloma de Farnés ha fallecido a la edad de 60 años, don Fernando Vilallonga Corominas, miembro de la Junta Provincial tradicionalista, ex diputado provincial y cabo del somatén de aquél distrito.

Era el señor Vilallonga, bondadoso, de carácter jovial y comunicativo, habiéndose granjeado el respeto y la estimación de cuantas personas le trataron. Sus profundas convicciones cristianas, hicieronle ver a todos los hombres como hermanos, no siendo obstáculo su desahogada posición para que en su casa tuvieran siempre franca entrada los modestos y hasta los necesitados cuyas lágrimas enjugó más de una vez la largueza de su caridad.

El finado había desempeñado delicados cargos en su ciudad entre los cuales debemos mencionar el de presidente del Sindicato Agrícola, del que fué gran impulsor.

Descanse en paz sus hijos don Salvador, Josefina, hija política María de los Dolores, hijo político, don Juan, hermanos doña Coloma, José, don Carlos, Sr. Amador (Religiosa Reparadora) más familiares, todos ellos preciadísimos, la sincera expresión de nuestra sentida condolencia.

CAMARA DE LA PROPIEDAD

La Junta de Gobierno de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta provincia, en sesión celebrada el día 23 del corriente tomó los acuerdos siguientes:

Aprobar la rectificación del censo provincial de la Cámara del cual resulta que el Grupo primero Categoría primera consta de 45.674 electores, la Categoría segunda de 2719 electores, el Grupo segundo Categoría primera de 1.360 electores, la Categoría segunda de 402 electores y el Grupo tercero Categoría primera de 282 electores y la Categoría segunda de 178 electores.

Passar a la Comisión correspondiente las reclamaciones formuladas por varios propietarios de Palafrugell contra la Compañía suministradora de agua potable.

Nombrar para formar parte de la comisión especial que ha de entender en lo referente a la adquisición de un edificio para la Cámara a los señores Casadevall, Bosch y Almeda.

Contribuir a la suscripción abierta por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad a favor de los damnificados por las catástrofes de Madrid y Melilla con la cantidad de cien pesetas.

Contribuir asimismo con la cantidad de cien pesetas a favor de los damnificados por los incendios de Las Gabarras.

Someter a la aprobación del Pleno el proyecto de Bases propuesto por la Comisión de urbanización, edificación y saneamiento para regir en la otorgación de premios a los propietarios de fincas que reúnan mejores condiciones artísticas e de higiene y habitabilidad o restauración de edificio de carácter histórico.

José M.ª Bosch Masgrau

MEDICO
Expensionado del Hospital Clíuico
Medicina General
Enfermedades del corazón y pulmones
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6

LA PUDA DE BAÑOLAS

Abierto desde 1.º de Mayo hasta 31 de Octubre
Para **Litiasis renal**, rivalizan sus aguas con las renombradas de «La Preste» a pesar de no ser litínicas, unas ni otras.
Indicadísimas para gota y prurito vulgar; artritis; herpes; por rebeldes que sean: faringitis; escrofulismo; avariosis; afecciones crónicas del aparato respiratorio etc. etc.,

GARAGE ADROHER HERMANOS

PLAZA DEL MARQUÉS DE CAMPS núm. 17
CHEVROLET
PRODUCTO DE GENERAL MOTORS
Cada coche va protegido por un certificado de garantías — Piezas de recambio y servicio técnico en todas partes — Grandes facilidades de pago — Concesionarios en Girona de la General Motor Peninsular S. A.

GERONA

Teléfono núm. 60

LA HERNIA

MARIANO ORRI — CIRUJANO. Especialista en el tratamiento Ortopédico de las hernias.
Plaza del Oli, núm. 6, 3.º — Junto a la Iglesia del Carmen — GERONA.

En todas sus diversidades es radicalmente suprimida con el adulto y curada en los niños y jóvenes, usando el cómodo y científico Aparato Herniario **O R R I**
Fajas especiales para combatir la Obesidad, riñón caído, embarazo, etc.—Consultas de información gratis
Horas de despacho de 10 a 1 y de 4 a 6

Banco de Préstamos y Descuentos

SUCURSAL DE GERONA

Calle de Ciudadanos, 12

Queda abierto el pago de todos los CUPONES

VENCIMIENTO 1.º Octubre 1928

Realización de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa, en inmejorables condiciones.

CÁMARA ACORAZADA

con compartimientos de alquiler desde 20 pesetas anuales, con impuestos a cargo del Banco.